



CHRISTIAN RECORD

SERVICES FOR THE BLIND

Estimado amigo,

Mi nombre es Harmony soy la mamá de Maddox. **Quiero compartirles lo que los Campamentos Nacionales para Niños Ciegos significa para mí.**

Maddox es un niño de doce años, tiene albinismo y discapacidad visual.

Maddox no conoció a alguna persona ciega hasta que asistió al campamento que patrocina Campamentos Nacionales para Niños Ciegos.

Maddox se divirtió a lo máximo. Cuando yo escuché que se deslizó de la torre de piedra y se deslizó por la cuerda colgante, me sentí orgullosa. Unos días antes del campamento, ¡no pudimos hacerlo subir a la rueda de la fortuna! Se que él tuvo el apoyo necesario en el campamento para que obtuviera confianza propia para experimentar las actividades.

Adicionalmente, **Maddox encontró nuevos amigos que fueron muy amable con él.** Cada noche en la cabaña leían la Biblia y discutían la importancia de caminar con Dios. Maddox tomo muy en serio esas discusiones.

Como madre es difícil enviar a su hijo a un campamento. Uno se imagina todo lo malo que puede suceder.

El verano pasado Maddox asistió a un campamento diferente. Dicho campamento no era patrocinado por Campamentos Nacionales para Niños Ciegos. El campamento era para varones jóvenes, yo avise al personal que Maddox tenía discapacidad visual. Creí que todo estaría bien, pero no fue así.

En este campamento, Maddox fue severamente maltratado. Los jóvenes le decían “murciélago ciego,” y nadie le ayudaba. Maddox tenía que navegar solo. Una noche, se perdió y cuando finalmente regresó al campamento uno de los consejeros le grito por haberse perdido.

Después de su traumática experiencia Meddox decidió no asistir más a otro campamento.

Después de varias discusiones Maddox accedió regresar al campamento patrocinado por Campamentos Nacionales para Niños Ciegos, donde sabía que tendría una buena experiencia. Nunca lo abandonarían, siempre tendría alguien a su lado guiándolo incluyendo en lo divertido, asegurando que se mantuviera con el grupo.

El nivel de involucración por medio del personal, voluntarios y consejeros fue admirable. Verdaderamente asistieron a Maddox y a todo acampante.

Maddox se divirtió a lo máximo en este campamento. Estaba listo para regresar a casa pero con una perspectiva diferente. **La experiencia de Maddox en este campamento fue tan grande que incluso hizo olvidar los malos tratos que experimento anteriormente.**

Eso es lo que los Campamentos Nacionales para Niños Ciegos significan para mí. **Es un lugar donde mi hijo con discapacidad visual puede experimentar un ambiente diferente donde sea tratado con respeto, y donde pueda ver y sentir el amor de Dios en acción.**

Para todos los que apoyan Campamentos Nacionales para Niños Ciegos, gracias. Estas ayudando a mi hijo a crecer como una persona joven, cristiana, amable y considerada.

Sinceramente,

Hamony (mamá de Maddox)

P. D. En El Campamento Nacional Para Niños Ciegos Maddox decidió que era mejor su vida con Dios. Gracias a gente generosa como tú, Maddox pudo obtener una Biblia solar para escuchar la palabra de Dios. Considera que puedes hacer tu hoy para cambiar la vida de alguien que sea ciego donando en: CRSBgift.org.

P. D. La aventura del campamento que Maddox asistió esta en: CRSBday.org.